

# Témoignages de deux hospitaliers à Lourdes

DOSSIER

Lourdes est certainement un des plus grands lieux de pèlerinage de la chrétienté, et bon nombre de nos paroissiennes ou paroissiens s'y sont rendus au moins une fois dans leur vie. Certains se sont même engagés comme hospitalier ou hospitalière au service des malades et des handicapés. Nous donnons la parole à Suzanne et André Baeriswyl d'Estavayer, engagés depuis plus de dix ans dans ce beau service.



**PAR SUZANNE ET ANDRÉ BAERISWYL,  
D'ESTAVAYER | PHOTOS: LDD**

Tout a débuté en 1997 lorsque nous avons accompagné nos parents à Lourdes, pour les 85 ans de maman. Par la même occasion, nous avons aidé notre cousine qui était aussi en pèlerinage avec son mari dans un fauteuil roulant (sclérose en plaques).

Suzanne et André à Lourdes accompagnant des malades.

En remarquant les difficultés d'assumer toute seule les déplacements nécessaires de l'hôtel aux différentes cérémonies, nous lui avons proposé de venir dans la mesure du possible l'accompagner les prochaines années, ce que nous avons fait pendant dix ans.

## Depuis 2008

C'est au décès de notre cousin que nous avons rejoint le groupe des hospitaliers en 2008 et jusqu'à maintenant.

Notre aide consiste au déplacement des malades sur le site de Lourdes. Pour les hommes, il s'agit de les accompagner aux diverses cérémonies, processions et aussi pour les promenades et détente en ville.

Pour les dames, le travail commence à 6h30 par lever les malades, nettoyage des chambres, service des repas et les préparer pour les cérémonies.

Les bienfaits du bénévolat, c'est la joie et la satisfaction d'aider des personnes en difficulté, leur apporter un peu de bonheur dans leur vie, cela nous renforce dans notre foi et nos croyances.

Après l'annulation du pèlerinage de ce printemps, nous regrettons beaucoup ces moments d'échanges et de convivialité, l'amitié avec les hospitaliers et les malades.

Il nous a été annoncé qu'un pèlerinage sera organisé du 20 au 26 septembre 2020 sans les malades.

## Si vous voulez venir en renfort

Les personnes qui seraient intéressées à rejoindre le groupe des hospitaliers de Lourdes peuvent contacter André et Suzanne Baeriswyl au 026 663 15 23. Les frais du pèlerinage sont à la charge de chacun.